

小松節子の
ハートフル
メッセージ



マツダのメキシコ工場操業10周年式典に参列して

弊社がメンテナンスを
請け負う、マツダのメキ
シコ工場が操業10周年を
迎えました。記念式典に
参列するため2月下旬、
12回目となるメキシコ合
衆国グアナファト州サラ
マンカ市に赴きました。

私は10年前のオープニ
ングセレモニーにも参列
しましたが、建設に取り
かかる前は、工場の敷地
は農地でアクセス道路も
未整備でした。今回、式典
に参列してインフラ整備
がなされ、素晴らしい工
場になっていることに今
昔の感を抱きました。

もう一つ、印象的だっ
たのは、式典でスピーチ
されたメキシコ人社員の
成長ぶりです。皆、マツダ
のメキシコ工場で働いて
きたことに誇りと自信を

もって堂々と話していま
した。創業当時の様子も
知っている私は、社員教
育がしっかりとなされ立
派な組織になっているこ
とに感銘を受けました。

弊社現地法人スタッフ
に「メンテナンスとはお

客様からは見
えないところ
で自動車の品
質を保ち、高
める仕事で
す。自分の仕
事に自信とプ
ライドを持っ
て」と訓示し
ました。以前
から取り組ん
でいるメキシ
コ人社員の
スーパーバイ
ザー（管理者）
を日本で教育

することなど創業10周年
を機に改めて弊社の成長
を誓いました。

今年、広島県とグアナ
ファト州は友好提携10周
年を迎えました。メキシ
コから帰国早々に開かれ
た、グアナファト州知事
をお招きしての記念レセ
プションにもご招待をい
ただき出席しました。グ
アナファト州知事はじめ
グアナファト州との親交
を更に深めることにこれ
からも尽力したいと思っ
ます。（メンテックワール
ド社長）



マツダのメキシコ工場で(左から2人目が筆者)